



# ASN Harus Netral dan Tak Ewuh Pakewuh

## Sikapi Mantan Atasan di Pemkot Berlaga di Pilkada 2024

**JOGJA** - Sejumlah mantan pejabat Pemkot Jogja mengikuti kontestasi pemilihan wali kota dan wakil wali kota Kota Jogja. Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Jogja mendorong agar para ASN di Pemkot Jogja tetap netral di Pilkada 2024.

Anggota Forpi Kota Jogja Baharuddin Kamba mengatakan, relasi

kepentingan ASN Pemkot Jogja dengan para calon kepala daerah sangat mungkin terjadi di Pilkada 2024. Sebab beberapa kandidat calon merupakan mantan kepala daerah, yang tidak lain merupakan atasan para ASN. Ada dugaan tekanan dari atas dan perasan sungkan atau ewuh pakewuh. "Apalagi pernah hutang budi pada salah kandidat dalam pilkada," ujar Kamba, kemarin (1/9).

Ya, sejumlah kandidat calon memang pernah menduduki jabatan kepala daerah. Contohnya

Singgih Raharjo yang pernah menjabat sebagai penjabat (Pj) Wali Kota Jogja. Kemudian juga Heroe Poerwadi yang pernah menduduki wakil wali Kota Jogja periode 2017-2022.

Menurutnya, posisi ASN di pilkada memang cukup strategis. Sebab para abdi negara dapat dimanfaatkan sebagai mesin elektoral pendongkrak popularitas calon kepala daerah. Di sisi lain, ASN pun dapat menjadi alat promosi calon karena dipan-



dang masyarakat sebagai panutan. Oleh karena itu, Kamba meminta agar sosialisasi terkait larangan dan netralitas ASN dalam Pilkada 2024 harus terus dilakukan. Itu penting agar ASN tidak terjebak dalam hal-hal yang menimbulkan masalah di kemudian hari. Termasuk juga penggunaan media sosial selama masa Pilkada 2024.

"Forpi mengingatkan kepada ASN khususnya di lingkungan Pemkot Jogja untuk memantapkan

dan meneguhkan kembali sikap netralitas ASN pada Pilkada 2024," imbuh Kamba.

Penjabat Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto menegaskan, netralitas ASN di pilkada merupakan harga mati. Sebab ASN dilarang keras untuk beraktivitas politik praktis. Sugeng pun menyatakan, ASN Pemkot Jogja akan menjunjung tinggi netralitas. Serta berupaya agar pilkada tahun ini dapat berjalan lancar. "Kami selalu sampaikan netralitas ASN ini harga mati," katanya. (inu/din/by)



Forpi mengingatkan kepada ASN khususnya di lingkungan Pemkot Jogja untuk memantapkan dan meneguhkan kembali sikap netralitas ASN pada Pilkada 2024."

**BAHARUDDIN KAMBA**  
 Anggota Forpi Kota Jogja

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005